



LE SERVICE PUBLIC territorial
C'EST UN bien PUBLIC

personnel actif et retraité des
communes, départements, régions,
sapeurs pompiers, OPHLM, préfetures
et du secteur privé de la thanatologie,
des eaux, des organismes HLM

Communiqué de la Fédération CGT des Services Publics

Elections professionnelles 2008 dans la fonction publique territoriale

La CGT : le vote gagnant !

Dans une dépêche en date du 14 novembre, *La Gazette* note : « *Le premier tour des élections professionnelles du 6 novembre 2008 commence à livrer ses premiers résultats, et enseignements. Il s'agit de résultats partiels, sur plus de la moitié des votants, qu'a pu se procurer la Gazette, en l'absence de communication officielle. Ils sont donc susceptibles de modifications en fonction des résultats non encore connus et surtout du deuxième tour qui a lieu partout où le chiffre de 50 % de votants n'a pas été atteint. Pour les commissions administratives paritaires (CAP) : La CGT obtiendrait 32,8 % des voix (...) Pour les comités techniques paritaires (CTP) : La CGT serait à 33,3 %* ».

La Gazette relève qu'en « première analyse, et en considérant que ces résultats restent partiels, on constate une montée de la CGT et une baisse de la CFDT et de FO, par rapport au scrutin de 2001. »

De premiers résultats définitifs sont connus.

Tous scrutins confondus, la CGT devient première organisation dans le Var, le Calvados, le Puy-de-Dôme et la Haute-Loire. Elle progresse très sensiblement dans le Bas-Rhin.

La CGT devient première organisation en CAP du centre de gestion des Bouches-du-Rhône et se renforce en CAP du centre de gestion de la Petite Couronne.

Dans les 22 régions de France métropolitaine et à La Réunion, la CGT arrive très largement en tête avec 28,18% des voix aux comités techniques paritaires. Elle renforce ainsi sa place de première organisation acquise en 2006, date à laquelle elle avait recueilli 25,40 % des suffrages aux CTP.

La CGT est en tête dans 10 régions. Elle améliore son score de 1 à 9 points dans 14 conseils régionaux. Elle progresse notamment de 9 points en Haute-Normandie et à La Réunion, de 7 points en région Centre et de 5 points en Aquitaine.

Au conseil régional d'Ile de France la CGT devient première organisation parmi les personnels administratifs.

Les résultats partiels parvenus à la Fédération concernant les autres collectivités confirment la tendance enregistrée au lendemain du 1^{er} tour.

Le dernier bilan des résultats dans les conseils généraux, portant sur 61 départements, confirme que la CGT devient la première organisation dans ces collectivités avec 32,53 % des voix. Aux CAP locales des conseils généraux, d'après les résultats sur 64 départements, la CGT est première avec 32,81 % des suffrages.

Dans les centres de gestion, sur 77 départements et 275 280 exprimés, la CGT fait 36,46% en CAP (100 371 voix).

Dans les CTP de moins de 50 agents des centres de gestion, la CGT recueille 37,47% des suffrages dans 50 départements.

Pour la Fédération, ces bons résultats constituent un encouragement à redoubler d'efforts en vue des prochaines échéances électorales que sont les élections CNRACL du 2 décembre, les prud'homales du 3 décembre et le second tour des élections professionnelles dans la Fonction publique territoriale le 11 décembre.

La Fédération appelle l'ensemble de ses syndiqué-e-s- à continuer de prendre appui sur la dynamique créée le 6 novembre pour amplifier le score CGT et renforcer ainsi la force du message envoyé par les agents de la FPT en faveur d'un service public territorial de haut niveau et pour le progrès social.

Montreuil, le 17 novembre 2008